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Fahrbahnmarkierungen und Einrichtung eines Kreisverkehrs im Bereich der St.-
Sebastianus-Straße/Liburer Straße 
Hier: mündliche Anfragen aus der Sitzung der Bezirksvertretung Porz vom 06.11.2007 
 
Frage: 
 
Vor Behandlung des TOP 9 fragt Herr Redlin an, wie viel Zeit sich die Verwaltung mit neuer Fahr-
bahnmarkierung nach einer Erneuerung des Straßenbelages lassen kann. 
 
Herr Ervens weist darauf hin, dass im Bereich der St.-Sebastianus-Straße/Liburer Straße eine 
Fahrbahnerneuerung durchgeführt werde. 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Das Aufbringen der Fahrbahnmarkierung erfolgt in der Regel ca. 3 bis 7 Tage nach dem Einbau 
der neuen Fahrbahndecke. Jahreszeitbedingt und abhängig von der Witterung sind jedoch Ver-
schiebungen möglich. Eine entsprechende Beschilderung weist dann auf die fehlende Markierung 
hin. 
 
Die Aussage von Herrn Ervens, dass im Bereich der St.-Sebastianus-Straße eine Fahrbahnde-
ckenerneuerung durchgeführt wurde, ist richtig. Dies geschah aus Verkehrssicherheitsgründen 
wegen der starken Spurrillenbildung. 
 
 
Frage: 
 
Herr Ervens fragt an, wie sich das mit der vorgesehenen Einrichtung eines Kreisverkehres verhält. 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
In Verbindung mit der vorgesehenen Ansiedlung eines EDEKA-Marktes ist derzeit ein Ausbauver-
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trag mit einem privaten Investor in Arbeit. Darin ist, gemäß rechtskräftigem Bebauungsplan, unter 
anderem zur besseren Anbindung der Straße „Am Bahnhof“ der Bau eines Kreisverkehres im Ein-
mündungsbereich „Am Bahnhof“/St.-Sebastianus-Straße enthalten. Der Vertrag steht kurz vor der 
Unterzeichnung; mit einer Umsetzung ist 2008/09 zu rechnen. 
 
 
 
  
 
 
 
 


